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Câmara Municipal de São Caetano do Sul

Senhor Presidente,

 

 

 

REQUEREMOS À MESA DIRETORA, nos termos 

regimentais, que se digne enviar ofício à UNIVERSIDADE 

MUNICIPAL DE SÃO CAETANO DO SUL – USCS, estudos 

laboriosos visando instalar uma rede Wi-Fi na USCS.

Segundo reclamos, a falta de internet (Wi-Fi), é um 

problema que os alunos estão tendo na USCS: “A maioria dos 

professores pedem aos seus alunos, que acessem Google classroom 

para assistir aulas, fazer pesquisas em sala de aula , só que sem WiFi 

da escola ,todos estão tendo que usar Internet própria, alguns alunos 

não têm, e umas das coisas que a escola sempre frisou na matricula é 

sobre Wi-Fi gratuito”, reclamou um dos alunos.

Plenário dos Autonomistas, 29 de novembro de 2023.

  

  

  
CÉSAR ROGÉRIO OLIVA

(CÉSAR OLIVA)

VEREADOR
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